

WIRTSCHAFT

# Kosmetikstudio in Wendlingen eröffnet

27.02.2013, —



Sera Soydangüler-Bickaj hat aus ihrem Hobby einen Beruf gemacht und eröffnete in der Brückenstraße 24 in Wendlingen ein Kosmetikstudio. Bereits seit zehn Jahren ist sie leidenschaftlich im Kosmetikbereich tätig. Neben klassischen und medizinischen Gesichtsbearbeitungen bietet „Seras Kosmetikstudio“ auch Haarentfernung, Make-up, Massagen, Hand- und Fußpflege sowie Lymphdrainagen an. Die Fachfußpflegerin, Visagistin, staatlich geprüfte Kosmetikerin sowie Beraterin für dermatologische Regeneration arbeitet mit „beauty defect repair“ zusammen. Dies ist eine Behandlungsmethode, die mit einem speziellen Gerät und dazugehörigen Produkten zu einem besseren Hautbild bei Falten, Akne, Narben und sonengeschädigter Haut führen soll. Um ihre Kunden ausführlich zu beraten und zu behandeln, nimmt sich Soydangüler-Bickaj viel Zeit und lässt zwischen zwei Terminen dementsprechend genügend Abstand, berichtet sie. jeb